

## R7.11.18(火) 1・2年生 校外学習

11月18日(火)に校外学習で成田ゆめ牧場に行ってきました。到着後、最初に行ったのがバター作りです。小さなボトルに乳脂肪分40%以上の生クリームが入れられており、それを腕がくたくたになるまで降り続け、やっとバターが出来上がりました。自分で作ったバターをクラッカーに乗せて味見をすると、子どもたちは満面の笑みで「おいしい、おいしい。」と言って食べていました。



その後、班別行動では2年生と1年生とで一緒にグループを組み、やぎやひつじとのふれあい、モルモットやウサギの見学、アスレチックを回りました。いつもとは違う遊び場で、子どもたちは目を輝かせながら楽しそうにしていました。最後に遊んだ芝滑りでは、みんなで一列に並び「せーの。」の掛け声で歓声を上げながら滑り降り、全員で大笑いしながら遊んでいました。



最後の活動として、牛の乳しぼりを行いました。自分たちの体の何倍も大きい牛に、ちょっと怖がりながらも一生懸命お乳をしぼっていました。最初は怖がっていた子たちも近くに行き、おなかを撫でるなどしたことで、全員が「牛さんと触れ合うことができたね。」と達成感に包まれていました。



お昼のお弁当は少々天気が怪しかったのですが、本降りになることなく、おいしいお弁当を頬張っていました。

